

Prólogo

Estar en contacto permanente con la ciudadanía nos permite conocer de primera mano sus preocupaciones, anhelos, esperanzas, necesidades y, sobre todo, su opinión sobre los temas que les afectan. Cada vez más instituciones han entendido la verdadera importancia y relevancia de estudios sociológicos de este tipo porque permiten perfilar mejor las políticas públicas que luego se establecen.

En este sentido el Barómetro de La Laguna se presenta como un trabajo exhaustivo y científicamente riguroso, impulsado por el Foro Económico y Social y que además cuenta con el respaldo de la Universidad de La Laguna, para detectar y establecer un criterio sobre los problemas que afectan a la población lagunera, analizando sus demandas con el objetivo de priorizar aquellas más urgentes, así como trabajar en la planificación de cómo será el municipio en el futuro.

Tras varios meses de trabajo, en los que se ha analizado la percepción individual y personal de un gran abanico de ciudadanos y ciudadanas laguneras sobre la situación económica, los problemas que afectan a las diferentes zonas y su preocupación a todos los niveles, se ha pasado a elaborar una serie de informes que son los que se presentan aquí, y que aportarán luz y ayudarán a preparar las políticas con las que se pretende continuar mejorando la calidad de vida de los habitantes de San Cristóbal de La Laguna.

Quiero dedicar unas líneas de agradecimiento al gran número de profesionales implicados que han trabajado para que este Barómetro sea una realidad, así como a todas aquellas personas que de manera desinteresada han aportado su valiosa opinión. Me gustaría finalizar destacando la importancia del Barómetro de La Laguna, que se convierte en una herramienta fundamental de nuestro municipio para seguir creciendo y avanzando en la continua mejora del bienestar y la calidad de vida de la población.

Luis Yeray Gutiérrez

Alcalde de San Cristóbal de La Laguna
y presidente del Foro Económico y Social

Presentación Barómetro de La Laguna 2023

Fecha:

Miércoles 13 de Diciembre de 2023.
17:30 horas.

Lugar:

Aula Magna Facultad de Economía, Empresa y Turismo,
Universidad de La Laguna.

Campus de Guajara, Camino La Hornera s/n, 38071,
San Cristóbal de La Laguna.

Moderador:

D. Alejandro Conrado Cordero.

Inscripciones gratuitas:

fes@lalaguna.es

Aforo:

180 personas

Organiza:



Colaboradores:



[AYTOLALAGUNA.ES/SERVICIOS/FORO-ECONOMICO-Y-SOCIAL/](https://aytolalaguna.es/servicios/foro-economico-y-social/)



@FESLAGUNA



PRESENTACIÓN
BARÓMETRO

LA LAGUNA
2023

13 DE
DICIEMBRE
17:30H

AULA MAGNA
FACULTAD DE ECONOMÍA,
EMPRESA Y TURISMO DE LA
UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA

CAMPUS DE GUAJARA, CAM.
LA HORNERA, S/N, 38071

SAN CRISTÓBAL DE LA LAGUNA
TENERIFE · ISLAS CANARIAS

ENTRADA LIBRE



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE
SAN CRISTÓBAL DE
LA LAGUNA



Universidad
de La Laguna

Programa:

17:30 horas.

Inauguración.

Don Francisco García Rodríguez.

Rector Universidad de La Laguna.

17:40 horas.

Saluda.

Don Luis Yeray Gutiérrez Pérez.

Alcalde de San Cristóbal de La Laguna y
presidente del Foro Económico y Social

17:50 horas.

Saluda.

Don José Adrián García Rojas.

Decano Facultad de Economía, Empresa y
Turismo de la Universidad de La Laguna.

18:00 horas.

“El Barómetro de La Laguna 2023”

Don Josué Gutiérrez Barroso.

Doctor del Departamento de Sociología y
Antropología de la Universidad de La Laguna.
Decano del Colegio Oficial de Ciencias Políticas y
Sociología de Canarias.

Doña Ana Goretty Padrón Armas.

Socióloga.

Don Juan Vianney Trujillo González.

Sociólogo.

18:40 horas.

“Reflexiones sobre el Barómetro de La Laguna 2023”

Don Eduardo Parra López

Director Cátedra de Territorios Sostenibles,
Desarrollo Socioeconómico y Turismo.
Universidad de La Laguna

19.00 horas.

Doña Josefina Suárez Paz.

Vicepresidenta Foro Económico y Social

19:05 horas.

Clausura

Don Francisco García Rodríguez.

Rector Universidad de La Laguna.

